

Preocupa a industriales del plástico aumento en insumos (El Financiero 23/09/11)

Preocupa a industriales del plástico aumento en insumos (El Financiero 23/09/11) Esther Arzate Viernes, 23 de septiembre de 2011 • Paridad cambiaria modifica rentabilidad. El deslizamiento del peso frente al dólar empieza a afectar a la industria del plástico, que adquiere equipos y materias primas que se cotizan en dólares, pero lo que más preocupa a ese sector es que en lo que va del año el precio de los insumos ha crecido 40 por ciento. Así lo dio a conocer el presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), Eduardo Martínez, quien señaló que los movimientos en la paridad cambiaria modifican la rentabilidad de los industriales del plástico, sin embargo, lo que más afecta son los cambios en los precios de los insumos, sujetos al comportamiento del mercado internacional. Durante el anuncio de la exposición Plastimagen que se desarrollará del 4 al 7 de octubre, el dirigente de los industriales del plástico comentó que los movimientos en la paridad cambiaria detienen el flujo de recursos porque "no es lo mismo adquirir una mercancía cuando el dólar está a 11.50 dólares a tenerla que pagar cuando está a 13.50 o 14 pesos". El efecto cambiario afecta las utilidades de las empresas. Las materias primas han subido 40 por ciento en lo que va del año y eso es mucho más de lo que se ha devaluado el peso, por lo tanto "nos preocupan más las variaciones en la materia prima", abundó. Oportunidad Por otro lado, indicó que el proceso electoral del próximo año es una oportunidad para elevar el consumo de plástico, porque los candidatos utilizan promocionales elaborados con ese material y las mamparas y urnas para el depósito de los votos también son plásticas. Dijo que las mamparas y las urnas son utilizadas en tres comicios (nueve años) y en cada uno se renueva al menos el 20 por ciento de los materiales.